

CAMPEÓN Y ASCENSO



CADETES C.D. SAN MIGUEL

El año pasado, el primer equipo del C. D. San Miguel consiguió un importante e histórico ascenso a categoría autonómica, la cual, con muchas complicaciones, este año ha conseguido mantener.

Un club como el C. D. San Miguel, no solo vive de su primer equipo, sino que la cantera es uno de sus mayores activos (cuenta con 11 categorías) y este año ha sido el equipo de los cadetes los que mayor satisfacción le han dado al club, consiguiendo un ansiado ascenso a primera cadetes y encima como campeones de liga.

Son un grupo de chavales nacidos entre 2007-8, que con 6 años empezaron en las categorías inferiores del club y fueron pasando por todas hasta llegar donde están, con la labor altruista y generosa de sus diferentes entrenadores y staff técnico del club que les inculcan los valores del respeto, esfuerzo y compañerismo.

A continuación les preguntamos a la plantilla algunas cuestiones sobre la temporada:

¿Cómo ha sido la temporada?

Muy buena, aunque ha estado muy reñida, hemos quedado campeones y lo mejor es que hemos jugado como un equipo.

¿Qué ha sido lo mejor? ¿Y lo peor?

El grupo de amigos, la amistad. Ahí se basa nuestro fútbol. Lo peor la confianza ante equipos más débiles que nosotros y a veces nos han comido la tostada.

¿Cuál ha sido el rival más difícil?

En fase de ascenso el Aluvión.

El equipo ha sido de los máximos goleadores de la categoría ¿Quiénes han sido los artífices?

Entre Sinai y Gontzal han metido 74 goles, aunque el mérito es del equipo.

¿Qué significa para vosotros quedar campeones? ¿A quién se lo dedicáis?

Un orgullo. Sin el apoyo de la afición de La Balsa igual no hubiera sido posible. Solo nosotros sabemos lo que nos ha costado después de muchos y duros entrenamientos en campos de tierra... pero luego se recogen los frutos y mira ahora, campeones. Se lo dedicamos a nuestros entrenadores, al club y a nuestras familias. **¡Aupa San Miguel!**